

Agreement on '2+2 Undergraduate Dual Degree Program' between Inha University and International IT University

Inha University and International IT University hereby agree to sign an Agreement on '2+2 Undergraduate Dual Degree Program' based on the Memorandum of Understanding between the two Universities.

1. Purpose of the Program

The purpose of the program is to develop higher education and strengthen the cultural exchange between the two countries by jointly cultivating the talents with internationalization capabilities and creativity.

2. Contents of the Program and Conditional Pre-admission

- A. The students participating in this program are to enter the undergraduate course of International IT University, complete a two-year (or more) curriculum of Business-related departments or IT-related departments, transfer to Inha University as third-year students of International Business and Trade (IBT) Department or Integrated System Engineering (ISE) Department in School of Global Convergence Studies (SGCS), and then obtain a bachelor's degree from Inha University and International IT University simultaneously on the condition that they meet the undergraduate graduation requirements required by Inha University and International IT University. The program shall be named '2+2 Undergraduate Dual Degree Program.'
- B. Students participating in the program must pass admission screening and language proficiency qualifications (IELTS, TOEFL iBT) required by Inha University.
- C. The admission requirement for foreign language proficiency of students at International IT University, who will participate in this program and transfer to Inha University, is IELTS 5.5 or TOEFL iBT 71 or higher for Department of IBT and Department of ISE, both of which teach in English.

D. Conditional Pre-admission

In addition to the general admission process, Inha University may conduct conditional pre-admission based on document screening and interviews for those recommended by International IT University, and issue certificates only for those who pass the conditional pre-admission screening process.

Those who pass the conditional pre-admission screening process can be admitted to Inha University upon submitting IELTS 5.5 or TOEFL iBT 71 or higher within the set deadline (within one and a half year from the date of the issue of the certificate for conditional pre-admission) for Department of IBT and Department of ISE, both of which teach in English. If certificates for English language proficiency are not obtained within a set period of time, the qualifications for the conditional pre-admission will automatically be revoked. And through the conditional pre-admission screening process, Inha University can provide admission scholarships to the outstanding students at International IT University. Details of the conditional pre-admission shall be determined through consultation between the two universities.

3. Recruitment Target and Quota

- A. The recruitment target is the students within admission quota who have completed a designated curriculum for two years in the undergraduate of International IT University.
- B. The number of the program participants from International IT University shall be determined each year through mutual consultation.

4. Responsibilities and Obligations

A. Responsibilities and Obligations of Inha University

- (1) Inha University regularly holds info-session for students of International IT University and notifies them in advance of the requirements and documents necessary for the admission.
- (2) Inha University shall support the procedures required for the program participants' entry into Korea.
- (3) Inha University shall apply the school and academic regulations equivalent to all international students to the program participants.
- (4) Inha University shall confer bachelor's degrees to the participants, if they meet the graduation requirements of Inha University.
- (5) Inha University shall cooperate when the program participants with its bachelor's degree, desire to continue their postgraduate studies at the graduate school of Inha University.

B. Responsibilities and Obligations of International IT University

- (1) To ensure the successful performance of this program, International IT University shall recommend outstanding students and endeavor to promote activities related to recruiting students.
- (2) International IT University shall provide Inha University with all documents, such as certificate of enrollment, certificate of completion, and transcript of the students participating in this program.
- (3) International IT University confers bachelor's degree to the program participants who meet the graduation requirements of International IT University.

5. Tuition

- A. While a student participating in the program is studying at International IT University, tuition fees shall be collected by International IT University, in accordance with its own standard, and shall be collected by Inha University, in accordance with its own standard when studying at Inha University. In addition, all other expenses, such as dormitory fees and living expenses, which are required to study at Inha University, shall be paid by the program participants.
- B. The tuition fee paid by the students participating in the program while studying at Inha University is 2,800,000 KRW per semester for IBT and 3,600,000 KRW per semester for ISE, which has been discounted 20% in the form of scholarship

6. Modification, Expiration, and Termination of the Agreement


- A. This agreement is to be executed in two sets of identical copies in English by authorized representatives of each party, and Inha University and International IT University shall retain one set of the agreement. The agreement shall take effect from the date it is signed.
- B. The term of validity of this Agreement shall be five years, and each party shall notify one another in writing six months prior to modification or termination of the Agreement. If neither party raises issues on amendment or termination of the Agreement, it shall automatically be deemed to have been extended for five years.
- C. After the Agreement has been signed, it guarantees mutual compliance with the terms of the Agreement for those who are already participating in the Program.
- D. Matters not mentioned in this Agreement and problems arising in the course of the program shall be resolved in consultation on the basis of the spirit of friendly cooperation between the two parties

For Inha University,
the Republic of Korea

For International IT
University,
Republic of Kazakhstan

Dr. Myeong Woo Cho
President

Prof. Uskenbayeva R.K.
Rector

M.W. Cho 

P. Uskenbayeva 

Date: JUNE 29, 2020 Date: 22.07.2020

Соглашение о программе «Двойная степень диплома бакалавриата 2 + 2» между Университетом Инха и Международным университетом информационных технологий

Университет Инха и Международный университет информационных технологий настоящим соглашаются подписать Соглашение о программе «Двойная степень диплома бакалавриата 2 + 2» на основе Меморандума о взаимопонимании между двумя университетами.

1. Цель Программы

Целью программы является развитие высшего образования и укрепление культурного обмена между двумя странами путем совместного развития талантов с возможностями интернационализации и творчества.

2. Содержание программы и условный предварительный прием

A. Студенты, участвующие в этой программе, должны поступить на курсы бакалавриата Международного университета информационных технологий, пройти двухлетнюю (или более) учебную программу по факультетам, связанным с бизнесом или с ИТ, и перейти в Университет Инха в качестве студентов третьего курса на кафедру международного бизнеса и торговли или кафедру интегрированной системной инженерии факультета исследований глобальной конвергенции, а затем одновременно получить степень бакалавра в Университете Инха и Международном университете информационных технологий одновременно при условии, что они отвечают требованиям бакалавриата, предъявляемым Университетом Инха и Международным университетом информационных технологий. Программа будет называться «Двойная степень диплома бакалавриата 2 + 2».

B. Студенты, участвующие в программе, должны сдать вступительный экзамен и квалификацию по языку (IELTS, TOEFL iBT), требуемую Университетом Инха.

C. Требования к поступлению для владения иностранным языком студентов в Международном университете информационных технологий, которые будут участвовать в этой программе и переведены в Университет Инха, составляют IELTS 5.5 или TOEFL iBT 71 или выше для кафедры международного бизнеса и торговли, и кафедры интегрированной системной инженерии, где ведется обучения на английском языке.

D. Условный предварительный прием

В дополнение к общему процессу приема, Университет Инха может проводить условный предварительный прием на основе проверки документов и интервью для тех, кто рекомендован Международным университетом информационных технологий, и выдавать сертификаты только для тех, кто проходит условный предварительный прием.

Те, кто прошел условный предварительный прием, могут быть приняты в Университет Инха при подаче IELTS 5.5 или TOEFL iBT 71 или выше в установленный срок (в течение полутора лет с даты выдачи сертификата на условный предварительный прием) на кафедру международного бизнеса и торговли и кафедру интегрированной системной инженерии, которые преподают на английском языке. Если сертификаты на знание английского языка не будут получены в течение установленного периода времени, квалификация для условного

предварительного приема будет автоматически аннулирована. Детали условного предварительного приема определяются путем консультаций между двумя университетами.

3. Целевой набор и квота

А. Целевой набор - студенты в пределах квоты приема, которые закончили специальную учебную программу в течение двух лет на бакалавриате Международного университета информационных технологий.

В. Количество участников программы из Международного университета информационных технологий определяется каждый год на основе взаимных консультаций.

4. Ответственность и обязательства

А. Ответственность и обязательства Университета Инха

(1) Университет Инха регулярно проводит информационную сессию для студентов Международного университета информационных технологий и заранее уведомляет их о требованиях и документах, необходимых для поступления.

(2) Университет Инха поддерживает процедуры, необходимые для въезда участников программы в Корею.

(3) Университет Инха применяет к участникам программы академические правила, эквивалентные всем иностранным студентам.

(4) Университет Инха присваивает участникам степень бакалавра, если они отвечают требованиям к выпуску из Университета Инха.

(5) Университет Инха сотрудничает, когда участники программы, имеющие степень бакалавра, желают продолжить обучение в аспирантуре Университета Инха.

В. Ответственность и обязательства международного университета информационных технологий

(1) Чтобы обеспечить успешное выполнение этой программы, Международный университет информационных технологий должен рекомендовать выдающихся студентов и стремиться продвигать мероприятия, связанные с вербовкой студентов.

(2) Международный университет информационных технологий должен предоставить университету Инха все документы, такие как свидетельство о зачислении, свидетельство об окончании и транскрипт студентов, участвующих в этой программе.

(3) Международный университет информационных технологий присваивает степень бакалавра участникам программы, которые соответствуют требованиям выпуска из Международного университета информационных технологий.

5. Оплата за обучение

А. В то время как студент, участвующий в программе, обучается в Международном университете информационных технологий, плата за обучение взимается Международным университетом информационных технологий в соответствии с его собственным стандартом и

взимается Университетом Инха в соответствии с его собственным стандартом при обучении в Университете Инха. Кроме того, все остальные расходы, такие как плата за общежитие и проживание, которые необходимы для обучения в Университете Инха, оплачиваются участниками программы.

В. Стоимость обучения, оплачиваемая студентами, участвующими в программе во время обучения в Университете Инха, составляет 2,800,000 южнокорейских вон в семестр для кафедры международного бизнеса и торговли и 3,600,000 южнокорейских вон в семестр для кафедры интегрированной системной инженерии, со скидкой 20% в виде стипендий.

6. Изменение, истечение срока действия и прекращение действия настоящего Соглашения

А. Настоящее Соглашение должно быть оформлено в двух экземплярах идентичных копий на английском языке уполномоченными представителями каждой стороны, а Университет Инха и Международный университет информационных технологий должны сохранить один экземпляр Соглашения. Соглашение вступает в силу с момента его подписания.

В. Срок действия настоящего Соглашения составляет пять лет, и каждая сторона уведомляет друг друга в письменной форме за шесть месяцев до изменения или прекращения действия настоящего Соглашения. Если ни одна из сторон не поднимает вопросов об изменении или расторжении Соглашения, оно автоматически считается продленным на пять лет.

С. После подписания Соглашения оно гарантирует взаимное соблюдение условий Соглашения для тех, кто уже участвует в программе.

Д. Вопросы, не упомянутые в настоящем Соглашении, а также проблемы, возникающие в ходе реализации программы, решаются в консультации на основе духа дружественного сотрудничества между двумя сторонами

**Университет Инха,
Республика Корея**

**Международный университет
информационных технологий,
Республика Казахстан**

**Д-р Мён У Чо
Президент**

**Ускенбаева Р.К.
Ректор**



Дата: Sep. 23, 2020

Дата: 15.10.2020